
 
 

1. Orarol: Netz mit großen und kleinen Maschen, normalerweise aus Baumwolle. An 
der Oberfläche waren die Maschen enger und kleiner, in der Tiefe weiter und größer. 
Es wurde als Sacknetz verwendet, um alle Fischarten zu fangen. 
 

2. Birba: Spezielles Baumwollnetz, hauptsächlich für den Fang von Hecht, Schleie, 
Forelle und Döbel verwendet. 
 

3. Remat: Sehr langes und wichtiges Netz, das von zwei großen Booten ausgelegt 
wurde, mit Unterstützung eines dritten Bootes namens Cagnolar, das für das Halten 
des Ankers zuständig war. 
 Die Verbindung mehrerer Remat-Netze wurde Crosara genannt. 
 

4. Orarol: (Wiederholung) Netz mit variierenden Maschengrößen aus Baumwolle, an 
der Oberfläche enger, in der Tiefe weiter – universell einsetzbares Sacknetz. 
 

5. Cimet: Endsack des Orarol-Netzes, in dem sich der gefangene Fisch ansammelte. 
 

6. Netz mit Korken: Tuch oder Netz mit befestigten Korkstücken, das an der 
Wasseroberfläche schwimmt und zum Halten von Fischernetzen dient. 
 

7. Weitere Remat: Ein weiteres Exemplar des Remat-Netztyps, wie oben beschrieben. 
 

8. Volandin: Netz aus Seidenmaschen, verwendet für den Fang von Felchen, Saibling, 
Forelle und anderen hochwertigen Fischarten. 
 

9. Antanello: Universell verwendetes Netz im gesamten Seegebiet, vor allem zum 
Fang von Barsch, Hecht, Felchen, Döbel usw. 
 

10. Scarolina: Netz, das in der Gegend von Pal del Vo und in Laichgebieten der 
Sardellen verwendet wurde. Hauptsächlich zum Fang von Sardinen eingesetzt. 
 

11. Nassa: Provisorisches Fischbecken für kleine Fische, häufig für den Fang von Aalen 
verwendet. 
 

 

 



 
 

1. Orarol: A net with both large and small mesh sizes, usually made of cotton. Near the 
surface the mesh was tighter and finer, while deeper it was wider. It was used as a 
sack-type net to catch all types of fish. 
 

2. Birba: A specific cotton net mainly used to fish for pike, tench, trout, and chub. 
 

3. Remat: A very long and important net deployed by two large boats, assisted by a 
third boat called the Cagnolar, responsible for holding the anchor. 
 The combination of several Remat nets was called Crosara. 
 

4. Orarol: (Repeated) Net with variable mesh sizes, tighter at the top and wider at the 
bottom – a general-purpose sack net. 
 

5. Cimet: The final sack of the Orarol net, where the captured fish would accumulate. 
 

6. Net with corks: A net or fabric piece with cork floats attached, used to keep fishing 
nets at the water’s surface. 
 

7. Another Remat: A second example of the long Remat net described earlier. 
 

8. Volandin: A net made with silk mesh, used to catch whitefish (lavaret), char, trout, 
and other prized fish. 
 

9. Antanello: Widely used net in the lake area, primarily for catching perch, pike, 
whitefish, chub, etc. 
 

10. Scarolina: Net used in the Pal del Vo area and in sardine spawning zones; mainly 
used for catching sardines. 
 

11. Nassa: Temporary floating fish trap for small fish, often used in eel fishing. 
 

 

 


	 
	 

